



DSL-Pokal – Gänseessen – Meisterehrung des BSV – Fänseessen – ao MV

Pokal für die einen – Aufstieg für die anderen

Der diesjährige DSL-Pokal fand am 6. und 7. November im Potsdamer Yacht Club statt. Damit wurde nicht nur der Pokal, sondern gleichzeitig die Qualifikation für die Teilnahme an der 2. Segel-Bundesliga ausgesegelt. Angetreten waren je zwei Vereine aus der 1. und der 2. Segel-Bundesliga sowie vier Junioren-Liga-Teams, die vier Absteiger aus der 2. Liga und acht Qualifikanten. Nach einem reichhaltigen Frühstück in unserer Gastronomie, was alle Segler und Mitglieder der Wettfahrtleitung auf der Terrasse genossen, startete unser Wettfahrtleiter Frank Thieme pünktlich um 11 Uhr das erste von insgesamt 36 geplanten Rennen. Bei südwestlichen Winden mit Windstärken von 2 bis 3 bft. konnten am Samstag 13 Rennen absolviert werden. Zurück im Hafen wurden die Segler mit Freibier und Bratwürstchen erfreut. Die pulsierende Musik der Segel-Liga unterstützte die lockere Atmosphäre, die viele gerne zum gemütlichen Schnack und Austausch nutzten.

Am Sonntag hieß es früh aufstehen. Bereits um 9 Uhr wurde nach einem weiteren gemeinsamen Frühstück der erste Lauf gestartet. Bei nunmehr auffrischendem Wind bis Windstärke 5, inkl. eines beeindruckenden Hagelschauers, wurden weitere 16 Rennen gefahren, bevor der Pokalsieger und die vier für die 2. Segel-Bundesliga qualifizierten Clubs feststanden. Wir gratulieren dem SV 03 zum Gewinn des DSL Pokals und dem SC Ville, dem Yachtclub Möhnensee, der Segler-Vereinigung Wuppertal sowie der Entdecker und Seefahrer Fördervereinigung zum Aufstieg in die 2. Segel-Bundesliga!



Fotos: Carsten Hanisch



60 Menschen + 12 Gänse = Club-Gänseessen

Endlich konnte wieder das traditionelle Club-Gänseessen stattfinden! Quer durch die luftige Terrasse stand eine lange Reihe festlich eingedeckter Tische. Und erstmals wurde einem die herannahende Vorweihnachtszeit bewusst. Dazu trug auch das Wetter draußen nach Kräften bei. Gänsebraten, Klöße und Kartoffeln mit Sauce sowie Rot- und Grünkohl schmecken zudem einfach viel besser, wenn es draußen herbstlich scheußlich – kalt und nass – ist. Die Rahmenbedingungen waren für die 60 Gäste also optimal! Dementsprechend lang war der Abend, ganz offenbar für alle in jeder Hinsicht ein Genuss.



Fotos: SP

Meisterehrung des BSV

Ebenfalls nach langer Pause konnte der Berliner Segler-Verband (BSV) am Mittwoch, 10. November, endlich wieder seine erfolgreichen Sportlerinnen und Sportler ehren. Die aktuellen pandemiebedingten Einschränkungen behinderten zwar ein wenig den Einlass zur Veranstaltung und verzögerten damit letztlich deren Beginn um eine Stunde, dann aber konnten sich die Berliner Meisterinnen und Meister sowie die erfolgreichen Teilnehmer an Deutschen, Europa- und Weltmeisterschaften der Jahre 2020 und 2021 sowie die Olympiateilnehmerinnen und -teilnehmer über die Auszeichnungen sowie überhaupt über ein Wiedersehen im Marshall-Haus auf der Messe freuen. Zu den Gästen zählten neben Sportstaatssekretär Aleksander Dzembritzki vor allem LSB-Präsident Thomas Härtel sowie Mona Küppers, Präsidentin des Deutschen Segler-Verbandes, die neben dem Bronzemedallengewinner im 49er, Erik Heil, die Ehrungen vornahmen.

Unter dem Laser-Radial-Olympia-Segel von Svenja Weger, um das der BSV als adäquate Dekoration gebeten hatte, fanden sich aus dem Potsdamer Yacht Club folgende Seglerinnen und Segler ein:

Aamon Leonhardt (B-Opti), Clara Held (420er), Leonie Böcker und Paula Lepa (29er) und Gesa Papenthin (Laser Radial). Frank Thieme (470er – und eigentlich auch Korsar), Dr. Wolfgang Hunger (505er), Mark Romberg (15er Jollenkreuzer) und Olympionikin Svenja Weger wurden außerdem in Abwesenheit geehrt. – Allen sei dazu auch seitens des Clubs ganz herzlich gratuliert! Wir hoffen doch sehr, dass es im Winter 2022 wieder einen Potsdamer Abend mit weiteren Auszeichnungen geben kann!



Fotos: BSV, Rhea Leonhardt

Das „Fänse“-Essen – eine kulinarische Auszeichnung

Das „Fänse“-Essen im Potsdamer Yacht Club findet traditionell zum Saisonabschluss statt. Es ist eine kulinarische Auszeichnung für Eltern, Trainer und ausgewählte Vorstandsmitglieder, um die gute Zusammenarbeit im Bereich „Jugend“ zu feiern, miteinander ins Gespräch zu kommen und nach dem Klassenumstieg der Kinder führerlos gewordene Boote feilzubieten.

In diesem Jahr wurde am 12. November vom Gastro-Team um Herrn Thamm eine besonders festliche Tafel vorbereitet. Vorfreude auf Weihnachten kam auf. Ein kleiner Aperitif an der Bar, Plauderei, dann suchte sich jeder seinen Platz. Getränke wurden ausgeschenkt ... Plauderei ... und jetzt – endlich! – wurde das ersehnte „Fänse“-Mahl gebracht. Gekonnt tranchierte Herr Thamm das Geflügel vor den Augen der Gäste. Ein unbeschreiblicher Duft breitete sich aus – ließ einem das Wasser im Mund zusammenlaufen. Nur noch ein wenig Geduld und schon wurden „Fänse“ und Beilagen auf der gesamten Tafel zur freien Auswahl verteilt. Absolut delikat! Wer Geflügel nicht mochte, konnte à la carte wählen. Jeder, der unsere Clubgastronomie kennt, weiß, dass die gebotenen Alternativen nicht minder schmackhaft waren.

Was um 19 Uhr begann, war um Mitternacht noch nicht beendet. Jeder der ca. 30 Teilnehmer kam auf seine Kosten: kulinarisch, die Atmosphäre war stimmig, der gemeinsame Austausch herzlich und ungezwungen. Das Feedback einer Familie bringt es auf den Punkt: „Es hat uns wieder viel, viel Spaß gemacht!“

„Fänse“-Essen verpasst? Keine Sorge. Im nächsten Jahr gibt es eine erneute Gelegenheit. Und Vorfreude ist bekanntlich die schönste Freude!

Tino Scharnbeck



Grafik & Fotos: Alice von Grothuss

Außerordentliche Mitgliederversammlung am 14. November

Mangels Beschlussfähigkeit konnte die Tagesordnung der heutigen außerordentlichen Mitgliederversammlung kaum abgearbeitet werden. Die Themen werden daher möglichst zeitnah in einer weiteren Sitzung noch einmal aufgegriffen.

Termine

Herrenabend	19.11.2021, 19 Uhr
Ladies' Night	20.11.2021, 18 Uhr
Siegerehrung MiWoRe	24.11.2021, 19 Uhr
See-/Fahrtensegler-Stammtisch	24.11.2021, nach der Siegerehrung
Clubabend	01.12.2021
Weihnachts-/Nikolaus-/Jubiläumsfeier der Jugendabteilung	08.12.2021, 15 Uhr
Festveranstaltung „100 Jahre Jugendabteilung im PYC“	08.12.2021, 19 Uhr

Bis auf Weiteres:

- liegen die Anwesenheitslisten mit der Bitte um Eintragung für Sie aus. Alternativ besteht auch die Möglichkeit, sich durch das Scannen eines QR-Codes anzumelden.

- o wird im Interesse aller um die Berücksichtigung der Regeln zur Vermeidung der Ausbreitung des Coronavirus gem. [SARS-CoV-2-Infektionsschutzmassnahmenverordnung \(https://www.berlin.de/corona/massnahmen/verordnung/\)](https://www.berlin.de/corona/massnahmen/verordnung/) gebeten.

Sigrun Putjenter, 14.11.2021